
離島區議會文件第 35／2024號 (2024年 7月 9日區議會會議) 

 

 

有關在東涌興建政府合署的提問 

 

 

   余漢坤議員、羅成煥議員、周玉堂議員、温揚堅議員、 

黃文漢議員、黃秋萍議員、黃漢權議員、何紹基議員、何進輝議員、

吳文傑議員、吳彩華議員、許振隆議員、劉淑嫻議員、郭慧文議員、

劉舜婷議員、周元谷議員、劉展鵬議員和葉培基議員通知本會，在本

年 7月 9日舉行的離島區議會會議上，他們將會提出以下提問︰ 

 

“  隨着東涌新市鎮發展，近年區內有多個屋苑落成入

伙，區內人口持續增長，對政府各部門的服務需求亦相

應提升。現時東涌沒有政府合署，居民須到區外的政府

部門辦事處辦理各項手續、作出查詢、求助或使用其他

服務。就此，本人請規劃署、社會福利署、勞工處、教

育局、入境事務處、康樂及文化事務署、食物環境衞生

署及運輸署派代表出席會議，回應以下提問： 

 

政府會否考慮以「一地多用」模式，在東涌第 1 區興建

政府合署及社區設施，以便利區內居民？  ” 

 

 

離島區議會秘書處 

2024年 6月 


